



MISIÓN PERMANENTE DE CHILE ANTE LAS NACIONES UNIDAS
Y OTRAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN GINEBRA

23ª SESIÓN DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL

Austria

Intervención de Chile

Ginebra, 09 de noviembre de 2015

(6:10)

Sr. Presidente:

Damos la más cordial bienvenida a la delegación de Austria y agradecemos la detallada presentación de su informe nacional.

Deseamos destacar que desde el EPU 2011 Austria ha reforzado su compromiso con el respeto y protección de los DD.HH., al ratificar importantes convenios y convenciones internacionales e invitar permanentemente a todos los relatores especiales de Naciones Unidas para que visiten el país.

Apreciamos el diálogo continuo con representantes de la sociedad civil, lo que se refleja muy especialmente en el proceso de elaboración del Plan de acción nacional de derechos humanos, cuya aprobación está prevista para fines de este año.

También valoramos el apoyo que las autoridades dan a las ONGs, con las cuales procuran mantener y reforzar un diálogo constante.

En esta oportunidad deseamos formular 2 recomendaciones:

1. Junto con destacar el trabajo que se viene realizando en el ámbito de la lucha contra la discriminación racial, estimulamos al Gobierno de Austria a continuar mejorando la infraestructura nacional de asistencia a las víctimas de trata y elaborar un sistema nacional de reconocimiento y asistencia para los niños víctimas de trata.
2. Invitamos al Gobierno de Austria a continuar impulsando medidas para eliminar la violencia contra las mujeres, incluida la violencia conyugal, y ampliar servicios de asistencia y apoyo psicológico para las víctimas, teniendo especialmente en consideración la vulnerabilidad de las mujeres migrantes.

Muchas gracias.